

El eldense Felipe Martínez, miembro del ejecutivo del Comité Olímpico Español (COE)

04/06/2025



Felipe Martínez y el presidente Alejandro Blanco | Imagen cedida.

El eldense Felipe Martínez, presidente de la Real Federación Española de Boxeo (RFEBoxeo), ha sido nombrado miembro del ejecutivo del Comité Olímpico Español (COE). Es el primer eldense en conseguir este importante reconocimiento.

Este llega en el tercer mandato nacional, y tiene por delante cuatro años dentro de la entidad olímpica. Afirmar estar muy orgulloso, “siento que es un premio de mis compañeros y presidentes de las demás federaciones, han valorado el trabajo que llevamos a cabo en la RFEBoxeo, la gestión y las medallas olímpicas

conseguidas”.

“Es muy importante para mí pero también para el boxeo. Estar en el COE , que más que una institución es una familia que siempre está cerca de los deportistas es un gran paso”. ha dicho.

Acaba de ser nombrado y todavía tiene que asentarse, pero estar en el ejecutivo liderado por Alejandro Blanco asegura que es muy positivo, pues aportará su conocimiento tanto en gestión como en deporte. “Espero poder aportar, ya hay muchos programas de ayudas y de

formación. Pero arranca uno con el que he soñado desde que era deportista, el Ministerio del Interior ofrecerá plazas de Policía y del Ejército para los deportistas que se retiran. Eso es algo esencial. Se dedica muchos años y al acabar se quedan solos. Se conocen casos de suicidio, hay quienes acaban mal. No están preparados para salir del deporte de élite y este tipo de proyectos les ayudarán.

De hecho yo inculqué eso en la RFEBoxeo y los deportistas también estudian de cara al futuro.

Por último, admite que para siempre lleva el nombre de Elda allá donde va, y cree que este no solo es un paso importante para él y para la Real Federación Española de Boxeo sino para la ciudad, pues seguirá presumiendo de ciudad.